

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Fiscal en campaña	El Gobierno de la CDMX decidió iniciar "una campaña" en la alcaldía Benito Juárez, luego de que en el Congreso local se rechazara ratificar a la ex fiscal Ernestina Godoy. Autoridades capitalinas "echaron toda la carne al asador" y se apersonaron en la alcaldía gobernada por el PAN. El jefe de Gobierno, Marti Batres, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez , y el nuevo fiscal de la Ciudad, Ulises Lara, echaron a andar un operativo para reforzar la seguridad, pero al menos Batres y Lara refrendaron eso de que seguirán trabajando para combatir la corrupción inmobiliaria en la Benito Juárez.
El Gráfico	Binoculares	Imparables	Parece que pese a sus operativos y acciones, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez , no puede contra el robo a los usuarios de las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la CDMX. Recientemente, anunció la detención de un importante integrante de una banda, pero lo cierto es que siguen los atracos con el mismo modus operandi de siempre.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Por fin, un acuerdo en el Congreso de la CDMX	Hay asuntos en donde sí hay acuerdos en el Congreso de la CDMX, por ejemplo, en reconocer a 141 policías con la Medalla al Mérito Policial 2023 . Nazario Norberto, presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana, sostuvo que este reconocimiento "es justo y merecido" a la dedicación, el valor y el compromiso de los elementos policiacos, quienes han demostrado una entrega excepcional en la salvaguarda de la CDMX.
Excélsior	Alto Mando Miguel Á. Godínez	México: advertencia desde Ecuador	Ernestina Godoy dejó la Fiscalía de la CDMX con más del 80% de investigaciones pendientes y en su lugar pone a un incondicional. a Ulises Lara quien, ante el requisito de un título universitario que lo acreditara como abogado, obtuvo uno de la Universidad patito Cúspide en menos de 24 horas. La velocidad de dicha universidad para expedir documentos supera por mucho a la Plaza de Santo Domingo, cuya validez es casi similar.



Síntesis informativa

12 de enero 2024

Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Enloquecen en Morena por lo de Ernestina	Está claro que ni a Morena ni a su gobierno les ruboriza que la Fiscalía siga sin ser autónoma, como lo marca la Constitución, y que todo el mundo se entere que el excuñado es ahora empleado de Martí. No les preocupó dejar la procuración de justicia en manos de quien no tiene credibilidad ni respeto, no sólo entre la ciudadanía, sino también entre los propios empleados de la Fiscalía, que no lo toman en serio.
-----------	--	--	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Buenas señales en Edomex	Desde que inició la administración de Delfina Gómez como gobernadora del Estado de México , la entidad mantiene un ritmo a la baja en la incidencia delictiva , a pesar de algunos casos muy escandalosos. Queda claro que esto no es obra de la casualidad, pues a diario realiza Mesas de Construcción de la Paz, lo que se ve reflejado en que, en los primeros nueve días de 2024, se registró una disminución de 18 por ciento en homicidios dolosos , con respecto al mismo periodo de 2023.
Excélsior	Frentes Políticos	Por cielo, mar y tierra	La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez , participó en la instalación de la Comisión Intersecretarial para el Desarrollo Marítimo. La funcionaria asistió a la reunión encabezada por el titular de la Marina, el almirante José Rafael Ojeda Durán. "Para nosotros es muy importante comunicar al mundo la transformación que vive nuestro país. En estos cinco años, con la Estrategia Nacional de Seguridad, se han sentado las bases para construir un país con seguridad, paz y justicia", dijo la secretaria Rodríguez, quien tiene la encomienda más importante del sexenio, la seguridad.
La Razón	Rozones	Violento inicio en Morelos	En donde no se ve una salida a la crisis de violencia e inseguridad es en Morelos , entidad que arrancó el año con una elevada incidencia en homicidios dolosos, al grado de que en los primeros 11 días del año han sido asesinadas 31 personas.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Acapulco	Acapulco sigue siendo un paraíso para la delincuencia organizada. En cambio para sus habitantes es un infierno en cuestión de inseguridad Y SI alguien lo duda pregúntenles a los miles de



Síntesis informativa

12 de enero 2024

			<p>personas que se quedaron sin transporte público debido los ataques de los criminales contra vehículos ¡y hasta pasajeros! En un caso, inclusive, le prendieron fuego la unidad, pese a que había gente en su interior, la cual se salvó de milagro ¿Y la alcaldesa Abelina López Rodríguez? Ni sus luces Y lo mismo se podría decir de la gobernadora Evelyn Salgado y hasta de la Guardia Nacional y las Fuerzas Armadas desplegadas tras el ciclón.</p>
--	--	--	---

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Al Mando Miguel Á. Godínez	Los Reyes Magos en Santa Martha	De acuerdo con el Censo Nacional de Sistema Penitenciario Federal y Estatal del Instituto Nacional de Estadística y Geografía 2022, que encabeza Graciela Márquez Colín, más de 400 niños y niñas viven en prisiones en todo el país.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	No se olviden del Instituto, capitalinos	Las elecciones del 2024 tendrán como la joya de la corona la CDMX que tiene un padrón electoral de 8 millones de personas, con 287 cargos por elegir: la Jefatura de Gobierno, 66 diputaciones, 16 alcaldías y 204 concejalías.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Hermandad	La cercanía entre los alcaldes de ambas demarcaciones creó en su momento Cuajimalpa Cierta hermandad también está dando pie algo así como Gusmiguel A. Maderodalgo Por todos es bien sabido que el diputado local del PAN, Diego Garrido, está más que apuntado para buscar la candidatura opositora la alcaldía GAM.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Define Morena en CDMX	Morena ya conoce quiénes son los ganadores de las encuestas para coordinar la defensa de la Cuarta Transformación en las alcaldías. En Azcapotzalco, se decidió por Gabriela Jiménez Godoy, fundadora de la agrupación Que Siga la Democracia. Su trabajo cercano y de apoyo a la



			población desde el 2015, la posicionó como la más competitiva Se espera que Jiménez Godoy les permita recuperar la demarcación y arrebatársela al PAN.
Milenio	Trascendió	Por cierto	La precandidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, quien abrió las puertas al fallido aspirante independiente Eduardo Verástegui, anunció que cerrará su precampaña el domingo en CDMX y el jueves, último día oficial de esta etapa, en Guanajuato , dos entidades en las que se siente cómoda, pues aquí estará arropada por los alcaldes de casi la mitad de la capital y en El Bajío sabe que la tiene segura, pues con Diego Sinhue Rodríguez en el Ejecutivo el estado todavía es bastión panista.
La Razón	Rozones	El coscorrón de Xóchitl	Xóchitl Gálvez no sólo deberá luchar para superar a Claudia Sheinbaum y a Jorge Álvarez Máynez, sino también contra los propios partidos que la respaldan. Por lo pronto, dejó clara su postura respecto de lo que se ha interpretado como "enjuague" entre las dirigencias del PAN y del PRI para el reparto de posiciones.
Excélsior	Frentes Políticos	Error de primaria	Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, emitió un posicionamiento ante la polémica que se generó después de que Marko Cortés, líder nacional del PAN. evidenciara cómo los partidos habrían acordado los puestos que liderarían.
Excélsior	Frentes Políticos	Se hunde	El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, pasará a la historia como el peor de los dirigentes del partido que fundó Manuel Gómez Morin. Él se hunde y arrastra a Acción Nacional. Si bien en política se negocia el reparto de posiciones estratégicas, como candidaturas o puestos gubernamentales, lo de las notarías que exigió Cortés es un despropósito.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Alito respalda a Manolo	Tres días después de abierto el pleito entre el dirigente del PAN, Marko Cortés, y el priista gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, respaldó a su muchacho: "Le reiteramos todo nuestro apoyo, toda nuestra confianza".
El Universal	Bajo Reserva	Expedientes de violencia de género preocupan a MC	En Movimiento Ciudadano varios aspirantes a la reelección en el Senado o a un lugar en San Lázaro están preocupados porque arrastran expedientes por violencia de género, vicaria y familiar. Grupos feministas buscan un encuentro con el precandidato presidencial naranja, Jorge Álvarez Máynez para exponerle casos como el del senador Noé Castañón. Además el INE tiene la



Síntesis informativa

12 de enero 2024

			lupa sobre MC, porque lleva dos años sin cumplir con implementar protocolos para atender la violencia de género.
El Economista	La Gran Carpa	Cuerda floja	Desde diversas organizaciones representantes de la sociedad civil expresaron su preocupación por la decisión tomada, de manera dividida, en TEPJF sobre que Guadalupe Taddei podrá designar a encargados de despacho sin consenso. Consideran que esta decisión no solo contraviene abiertamente el espíritu de la ley, sino que además hace a un lado al Consejo General , el máximo órgano de dirección del instituto. Dicen que éste cuenta con la facultad de designación colegiada, a fin de anteponer el consenso y legitimar las decisiones, evitando que éstas se tomarán de manera unilateral.
Milenio	Trascendió	Ayotzinapa	En Gobernación , que encabeza Luisa María Alcalde, la mayor parte de padres de los 43 se retiró de la mesa por diferencias con otro grupo que estuvo en la primera sesión de este año de la Comisión Presidencial para la Verdad y Acceso a la Justicia del caso Ayotzinapa. Mario González, uno de los participantes, se molestó tanto que comenzó a levantar la voz y exigió a sus compañeros que se retiraran, lo que no impidió que la sesión continuara con el resto, al que se informó sobre los avances.
La Razón	Rozones	Ayotzinapa entrampado	Porque no sólo el Presidente ha mostrado sus inquietudes sobre la ruta que ha seguido el caso, sino que también del lado de los padres han decidido subir el tono contra decisiones del Gobierno federal. Y es que los propios padres de los 43 anunciaron que rompieron el diálogo con la Secretaría de Gobernación, hasta que les den unos archivos que, dicen, hacen falta y que pueden dar mayores pistas sobre el paradero de al menos 17 de los estudiantes. Ello a pesar de que el Presidente López Obrador señaló que todos los documentos que se han obtenido del caso se han puesto a su disposición.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS